16 Provinces

Ngounié/Département de la Dola/Ndendé/Météo

De nombreuses toitures emportées par un orage



Phénomène identique à la caserne de gendarmerie...



IMM

Ndéndé/Gabon

LES habitants de la commune de Ndendé, cheflieu du département de la Dola, sont une fois de plus éprouvés. Un orage, accompagné d'une légère pluie s'est abattu sur la ville, mardi dernier, et causé la destruction de nombreuses toitures d'édifices publics et privés. La catastrophe a été telle que la ville ressemble, aujourd'hui, à un champ de guerre.

Dans la plupart des quartiers, des familles entières dorment à la belle étoile

et ne savent plus à quel saint se vouer, leurs habitations ayant été touchées. Mais, le sinistre a été plus ressenti au centre-ville, qui abrite tous les services administratifs de la Dola : la caserne de gendarmerie, la case de passage du Conseil départemental, la tribune de la Place des fêtes, l'école publique communale, les bureaux du chef de base pédagogique et du directeur d'école, les bâtiments du lycée d'Etat et certains magasins ont ainsi vu leurs toits arrachés par la violence du vent.

« Cet orage nous a tous surpris. On ne l'imaginait pas aussi violent. C'est une

fine pluie qui a commencé à tomber sur la ville. Elle était accompagnée d'un léger vent qui, tout d'un coup, s'est mis à souffler violemment, arrachant ainsi tout sur son passage : les toitures de certaines habitations et édifices publics. Il y a eu un grand fracas et tout le ciel de la ville était rempli de morceaux de tôles qui volaient dans l'air. Tout le monde avait peur », explique Jean Pomba, le chef de base pédagogique de Ndendé.

« L'école publique et les bureaux de mon directeur et moi ont été totalement endommagés. Nous avons tout perdu comme matériels, documents adminis-



... tout comme chez certains particuliers qui ont vu leurs habitations endommagées.



L'école publique a perdu sa toiture.

tratifs et pédagogiques. Maintenant, nous ne savons pas comment organiser la reprise des cours des *élèves* », a-t-il poursuivi.

La commune de Ndendé, rappelle-t-on, fait souvent les frais de ce phénomène. Ce qui devait susciter l'intérêt des spécialistes de la

météorologie, afin d'aider les populations à prendre certaines précautions pour se mettre à l'abri des orages.

Ogooué-Maritime/Département de Bendjé/Canton Ogooué/12 mars en différé

Les enjeux du dialogue en cours expliqués aux militants

SYM

Port-Gentil/Gabon

C'est dans la ferveur militante que les Pdgistes du canton Ogooué, dans le département de Bendjé, ont célébré en différé, le 25 mars dernier, le 49e anniversaire de la création du Parti démocratique gabonais (PDG). Le village Iwandet a été choisi pour cette heureuse circonstance, qui a regroupé les militants de base des localités d'Okoumikassa, Ossamoudembo, Essendet, Akouba, Mboumba, Kaset, Alombie et Mpaga. Une célébration marquée par la tenue d'un séminaire de restitution sur la thématique d'un "PDG régénéré et revitalisé" et sur les enjeux du dialogue politique en cours.

Le membre du Bureau politique, Charles Otando, a présenté la synthèse des travaux du séminaire initié le 12 mars 2017 par le secrétariat exécutif. Il a saisi l'occasion pour édifier ses "camarades" sur l'importance de la mise en





Le groupe socioculturel Awuta a entretenu l'ambiance pendant toute la manifestation. Photo de droite: Les militants chantant l'hymne du parti.

œuvre du concept des "2R" (Régénération et Revitalisation), lequel a donné lieu aux réinscriptions et aux nouvelles adhésions qui se poursui-

S'agissant du dialogue politique, l'orateur a noté que, outre les Organisations non gouvernemen-(ONG), associations, les syndicats, les notables et la diaspora, le dialogue regroupe également l'opposition et la majorité politiques.

Aussi, les assises de Libreville s'articulent-elles sur les principes de la parité, du consensus, de l'exclusi-



Les responsables politiques du PDG dans le canton Ogooué.

vité et de la participation sans tabou, qui ont pour objet de ramener la sérénité, la paix sociale et la relance de l'économie, a précisé M. Otando.

De même, indiquait-il, plusieurs thématiques sont à l'ordre du jour. Entre autres, la réforme des institutions et la consolidation de l'État de droit, la réforme électorale avec, en prime, le redécoupage des circonscriptions électorales, la révision du Code électoral en plus du statut des hommes politiques, la relance du développement économique, social, culturel et environnemental, etc.

Il est à signaler que tous ceux qui se sont succédé à la tribune, aux noms des jeunes, des femmes et des sections, ont invité les militants à soutenir leur "distingué camarade" dans son ambitieux projet de développement du pays. De même qu'ils ont encouragé le chef de l'Etat pour l'organisation de ce dialogue politique.

Au terme de la manifestation, le membre du Bureau politique s'est félicité de la forte mobilisation et de l'engouement affichés par les militants du canton Ogooué.

A noter qu'une minute de silence a été observée en mémoire du secrétaire fédéral de l'Ogooué, Francis Bengault, décédé un jour avant la manifestation.